

Vos questions / nos réponses

Sevrage méthadone

Par [Profil supprimé](#) Postée le 15/09/2010 19:23

Bonjour,

La prise de méthadone est-elle compatible avec un jeune Hydrique ou une monodiète ?

Merci pour votre réponse

Mise en ligne le 16/09/2010

Bonjour,

Bien que cette question ne fasse pas l'objet d'études spécifiques à notre connaissance, il n'y a pas à priori d'incompatibilité entre la prise de méthadone et la mise en place d'un jeûne ou d'une diète.

En revanche votre titre de question s'intitule "sevrage de méthadone".

Si ce jeûne ou cette monodiète sont pour vous l'occasion de mener un sevrage de méthadone en parallèle, sachez qu'il est important de le faire dans le cadre d'un accompagnement médical, car ce traitement suscite une forte dépendance physique et psychique. Il est donc impératif de ne pas l'arrêter seul ou brutalement.

Par ailleurs, mener de front un sevrage de produit morphinique en plus d'un jeûne, qu'elle qu'en soit sa forme, peut constituer une double épreuve pour votre métabolisme, et augmenter ainsi la difficulté de chacun des changements entrepris par rapport à votre rythme de vie habituel.

Peut-être vous serait-il plus profitable de mener l'un après l'autre ?... Nous vous conseillons quoi qu'il en soit de prendre conseil auprès de votre médecin prescripteur.

Cordialement
